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VILLA OCAMPO, 3 de abril de 2024 

 

A la Mesa Intersindical de Villa Ocampo 

A la comunidad ocampense 

 

Como intendente municipal de esta ciudad reitero mi preocupación por la situación en que 

se encuentra la oficina local de ANSES y mi compromiso de agotar hasta las últimas instancias de 

gestión con el fin de evitar el cierre de esta delegación. 

Desde el primer instante y ante la opinión pública expresé que esta situación está 

ocasionando un grave perjuicio a la comunidad y especialmente a cientos de vecinos de toda la 

zona que realizan sus trámites en esta dependencia; por lo que resulta primordial mantenerla en 

funcionamiento, ya que su cierre provocaría un retroceso a un logro histórico, conseguido luego 

muchos años de gestiones por parte de autoridades locales e instituciones de la comunidad, 

superando cualquier tipo de diferencias políticas o sectoriales, y con el único objetivo de acercar a 

la ciudadanía local y a la micro región la atención personalizada del máximo organismo nacional 

responsable de múltiples prestaciones de seguridad social. 

Luego, con el acompañamiento de todos los intendentes y presidentes comunales de la zona, 

hicimos llegar al Director Ejecutivo de ANSES, Mariano de Los Heros, un petitorio donde solicitamos 

que se revea en el menor tiempo posible esta medida que atenta contra el desarrollo de nuestra 

región y el bienestar de las personas, provocándoles gastos innecesarios al tener que movilizarse 

cientos de kilómetros y perder jornadas laborales para poder realizar un trámite social. 

Además, estando en Buenos Aires, tomé contacto directo con legisladores nacionales de 

todos los partidos políticos para interiorizarlos sobre la situación; y lo mismo hice personalmente 

con el gobernador Maximiliano Pullaro y legisladores provinciales de todas las bancadas, quienes 

ya plantearon el tema la semana pasada en sus respectivas cámaras. 

Esta preocupación e incertidumbre sobre el futuro de ANSES en el norte santafesino la 

compartimos con las intendentes de las ciudades de Vera y San Javier, que están atravesando por 

similar situación. 

Al respecto, esta misma tarde tengo programada una reunión con la intendente de San Javier, 

Maribel González, para definir los pasos a seguir en conjunto; y a primera hora de mañana jueves, 

tengo concedida una audiencia con el nuevo jefe regional de ANSES Santa Fe, en la capital 

provincial, primer canal de diálogo directo que logramos con una autoridad del organismo 

nacional. 

El cumplimiento de esta agenda me impide estar presente en la convocatoria de la Mesa 

Intersindical; no obstante, reitero mi acompañamiento al reclamo de la comunidad ocampense y de 

toda la micro región, de que la oficina de ANSES Villa Ocampo no se cierre. 

Atentamente. 


